

CADA UNO DE VOSOTROS TRAE VUESTRAS LEGIONES DE SERES, ESTOS SERES SON TUS PROPIOS SATANES.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de enero de 2023
Médium: José Luis Sánchez Acosta

CADA UNO DE VOSOTROS TRAE VUESTRAS LEGIONES DE SERES, PERO QUIERO DECIRLES QUE NO SON SERES AJENOS A TI, CADA QUIEN TRAE SUS SERES, LOS SERES QUE VOSOTROS HAS HECHO EN TIEMPOS PASADOS.

ESTOS SERES SON TUS PROPIOS SATANES, SON LOS SATANES QUE TÚ MISMO HAS HECHO DESDE MUCHAS VIDAS ATRÁS, VOSOTROS LOS HICISTE Y ESTOS SON LOS QUE TE HACEN DAÑO HOY PORQUE SON LOS KARMAS DEL AYER, SON TUS PROPIOS KARMAS, TUS PROPIAS CREACIONES LAS QUE LES ESTÁN HACIENDO DAÑO.

[20230122] Amados míos, benditos sean en esta hora, porque habéis venido hasta aquí, hasta este punto, a este lugar, a recibir la verdad tuya, la verdad de la vida, a recibir vuestra concientización aquí en la tierra, del porqué están aquí. A eso he venido siempre, pocos han querido mi Doctrina, han querido mi despertar hacia vosotros, porque este Pueblo, porque esta Humanidad está viviendo su mundo, está viviendo un mundo sin darse cuenta, sin darse cuenta lo están viviendo, es el porqué, el por qué no podéis volver al Padre, porque vosotros siempre están separados del Padre.

Y Yo he venido siempre a llamarles la atención para que vosotros no se aparten del Padre, para que vuelvas a Él y seas como Él es. Porque el Padre, el Poder os ha hecho a todos igual, sois iguales, solo que vosotros te has desconocido, entraste a vivir a un mundo desconocido que tú mismo hiciste y te perdiste, te saliste del núcleo del SER VIVIENTE y a eso siempre he venido en todas mis venidas y hasta hoy estoy con la humanidad. Y Yo os les digo a vosotros, esta es la verdadera vida, vivir, vivir como Dioses, experimentar como Dioses, ser conscientes de esto es lo que hace la diferencia aquí en este universo.

Amados míos, en verdad, hasta que vosotros te reconozcas como un auténtico SER y sepas que desde ahí has hecho todo, cuando os te des cuenta de esto has vuelto a Dios, has vuelto al Padre. Es por eso que a vosotros les digo, hoy es el día, hoy es la hora, deja que tu alma, que de tu alma brote esta voluntad y este deseo de tomar esta agua y este pan que Yo les brindo, es para ustedes, hermanos, es para ustedes, coman y beban para que tu alma se sienta satisfecha, para que vosotros no mueras jamás, no me refiero a un cuerpo, porque este cuerpo va a ir de donde ha salido. Pero tú que eres la vida, solo date cuenta que eres el ETERNO y vive para siempre. Porque son eternos, hermanos míos, son eternos, vosotros habéis estado aquí en la tierra como eternos que son, como eternos que son vosotros y toman un cuerpo y otro cuerpo y vuelves a vivir, porque vienes a darle cumplimiento a tus deseos, sea para bien o sea para mal, eso es, eso eres, mis bien amados.

Hoy, te digo, hoy toma esta consciencia y concientízate, comprended que vosotros son los SERES ÚNICOS en a tierra, comprended que eres desde los confines de este mundo tierra hasta hoy. Amados míos, no os te desconozcas, porque el desconocimiento es la ignorancia, es la incertidumbre que vosotros tienes y guardas, haces es la posición donde vosotros te encontras. Hermanos, pues entonces vosotros tienen que despertar, tienen que despertar de ese sueño tan letargo que han venido viviendo y enfrentarse a la vida, recuperar y hacer las cosas nuevas que hoy a vosotros tus hechos te están perjudicando. Porque hoy vosotros vives en una dualidad, en esos estados. Ahora

tienes que razonar, comprender que todo lo has hecho tú, en diferentes tiempos, en diferentes pueblos, en diferentes ciudades vosotros han hecho. Y todo vuestro hacer vosotros lo tienes, tienes el derecho de demostrarte como la paz, como la sabiduría, como el perdón cambiando las cosas, tus cosas, mis bien amados.

Porque eres tú y cada SER humano ha hecho y está haciendo una vida, así vosotros también han hecho y están haciendo una vida. Pero hoy, hermanos míos, hoy vosotros te encuentras como dormidos, como inconscientes, porque no sientes dónde estás, no sabes lo que haces, perturbados se han sentido siempre. **Y ya es tiempo, es el momento que hoy vosotros tienes que demostrarte tal y como verdaderamente lo eres, tienes que ser consciente, ser consciente, despierten y concientícense que vosotros no mueres, ERES INMORTAL, que lo único que tienes que hacer es disolver, es cambiar tus rumbos, tus hechos, lo que ahí les tienen confuso, compartido en este mundo.**

Hermanos, es el momento, es la hora que vosotros comiencen, tengas un punto y este es el punto que Yo les doy, el reconocerse como SER, el reconocerse como CREADOR, el saber que vosotros has hecho todo para ti y vosotros habéis culpado, habéis culpado. En verdad, les digo, vosotros ya no culpéis a nadie, vosotros ya no lo hagáis, perdónate a ti mismo, para que puedas perdonar a tus obras, a tus obras, mis bien amados, y las puedas cambiar, porque en vosotros solamente viven, están contigo, porque eres tú el creador, del desamor, de la envidia, de los celos, de la lujurias, eres tú el creador de aquello, mis bien amados. Porque ya es tiempo que lo reconozcas, es tiempo que te hagás responsable a ti mismo para que no sigáis culpando a nadie, sí, hermanos.

Porque vosotros eres el SER ÚNICO en este cuerpo, el SER ÚNICO en esta conciencia, el SER ÚNICO en esta mente. En vosotros está todo, vosotros eres el CREADOR, solo reconoce esto, solo es un darse cuenta en la vida, amados hermanos; lo que parece que os viene, eso que os viene es lo que tú ya hiciste una vez, ya lo dejaste hecho y llega a ti, porque tuyo es. Así se maneja en este mundo las cosas, por eso os digo a vosotros que me escuchas, sean responsables vosotros, sean responsables y comienza a enmendar tus hecho, en el darte cuenta que vosotros eres el CREADOR, mis bien amados. He aquí, Yo así vengo a hablarte porque es necesario que Yo te integre a mi vida y es necesario que vosotros me integres a tu vida para que os convivamos juntos y os veas de qué se trata estar aquí en la tierra.

Pero vosotros eres el núcleo, cada uno de vosotros ha creado, está creando lo que vos quieres y lo que no quieres, vosotros lo creas, vosotros, mis bien amados. **He aquí, pues, solo es un darse cuenta, pues despierten vosotros que me escuchas, porque Yo vengo a hablarte como un SER que Soy y como un SER que eres vosotros, porque vosotros son SERES, SERES auténticos, SERES verdaderos.** Y vosotros no te amas, no sientes, porque te has entregado a amar, a querer perdonar sin tu SER el perdón, y entonces solo habéis tenido confusiones contigo mismo. Amados hermanos, así está mi amada humanidad, así están vuestros hermanos, mis hermanos. Amados hermanos, vosotros eres un SER AUTENTICO, pero púlete, mis bien amados, púlete, porque vosotros tienes que salirte de los regímenes de este mundo, de los regímenes de los hombres, vosotros tienes que dejar de creer en el hombre, de creer a todos y en todos a los que les has mandado los cuidados tuyos y no te lo han cuidado, se lo han robado.

Hoy tienes vosotros que comenzar una nueva vida, esta nueva vida es en la sabiduría, es en el conocimiento, es en el saber que vosotros son SERES, son los SERES, es lo que vosotros tienes que descubrir en ti a quién has seguido tanto tiempo. Con quién has estado tanto tiempo, cómo tienes vínculos hasta hoy con todos, por qué la vida en esta tierra así. Amados míos, he aquí, hermanos, que ya es tiempo que conozcas esta verdad para que comiencen a trabajar contigo mismo y comiencen hacer las cosas tuyas, es tiempo que vosotros sepas que eres un SER y son SERES vosotros. **Porque Yo nunca he venido a ver tu cuerpo, siempre, siempre, siempre vengo a ti como SERES, mis bien amados, como SERES, como SERES que son vengo a vosotros siempre en cada tiempo, en cada tiempo he venido a vosotros SERES.** Pero vosotros porque habéis estado en este mundo, porque habéis estado desatados, vosotros no me habéis querido, pero de cierto te digo que Soy el incansable, el que no cansa, porque he venido a ti siempre, pero porque he venido a darte libertad,

hacerte saber que eres la libertad, eres el gran amor, eres la paz, he venido Yo a levantarte, a sacarte de ahí esta gran verdad.

Amados míos, pues entonces vosotros que me escuchas entra, entren al redil a esta vedad y conózcense y conocerán al mundo y cuando lo conozcas y cambies las cosas que tú hiciste, entonces habrás de vivir como SER una vida nueva. Amados míos, conózcense, pues, es tiempo que no te pierdas, ya no estés perdido, ya no tengas la confusión, como siempre la has tenido. Amados hermanos, cuando os te conozcas así y te comprendas así, entonces podrás observar tu templo, quiero decir, tu cuerpo donde estás todavía y podrás regenerarlo, podrás hacerlo fuerte, júbil, podrás darle todo, podrás andarlo, podrás quitarle todo lo que tú mismo traes que el cuerpo está manifestando, sí, mis bien amados. Porque, de cierto te digo, que los hombres buscan una salvación para este cuerpo, están allí enfocados a él y este cuerpo siempre lo vas a dejar, lo va a abandonar, pero sean conscientes que esto pasará en vosotros también, como ha pasado en todos; pero que ellos, los que ya no lo tienen, siguen viviendo porque son SERES y cada quien vive su mundo, cada quien y vosotros también, mis bien amados. Y en verdad, allí en vosotros como vuestros hermanos empezarán a percibir su mundo que han formado y entonces sus castigo son, entonces sus remordimientos son, porque esto es de vosotros.

Amados hermanos, vosotros siempre han vivido las consecuencias de vosotros mismos, tanto vosotros encarnados en cuerpos, como también vuestros hermanos que ya no poseen un cuerpo, éstos están viviendo su mundo, así lo están viviendo en su propio SER, en su propia conciencia. Porque la limpieza del alma esta en el darse cuenta, el cambiar todas las cosas de sí mismos hasta convertirse otra vez en uno mismo, ya que vosotros vives un mundo dual, eso lo tienes que quitar, eso lo tienes que disolver con tu amor, con tu paz, con tu perdón a ti mismo. Sean, pues, porque no hay otro camino que quieras tomar, pudiendo engañarte a ti mismo y decir acá no hay nada de este castigo. Es que esto es tuyo y Yo os te dije y he dicho, ni como el tamaño de un acento de una letra que os te falte, podrás entrar al reino de Dios. Mis bien amados, tienes vosotros que dejar todo acomodado en ti, si lo acomodas en ti, si lo cambias en ti, automáticamente se cambia afuera, porque es lo mismo, si sanas en tu alma, si vosotros te arrepientes, si vosotros le das, quitas tu oscuridad, la conviertes en luz, ¿entonces dónde estará la oscuridad? Ya no habrá oscuridad, pero esto no lo podrá quitar nadie sobre ti, porque lo que es tuyo, es tuyo y solo vosotros mismo podrás limpiar tu casa.

Pues entonces comiencen vosotros, ámense, porque deben demostrarse que son el amor, pues ámense, ámense de verdad con toda vuestra alma, vosotros ámense, sean el perdón, pero todo esto no lo busques por fuera, porque nada hay afuera, no hay nada afuera que te haya de sanar tu alma, no, hermanos míos. Porque la sanidad del alma eres tú mismo, es reconociéndote que eres el Creador, que eres el Hacedor, entonces te darás cuenta que tú eres el creador del odio, de la venganza, de la ira, que lo has hecho y que has andado dentro de él por muchos tiempos, muchos, por miles de años y que solo les ha dejado la nada, solo vives en corrupciones, solo vives en el vacío, solo vives flotando ahí dentro de ti.

Amados hermanos, esta es la hora, este es el momento que recapacites, que reacciones, el darse cuenta esta es la hora, este es el momento, háganlo, mis bien amados. Pero vosotros has estado aquí y vosotros se han parecido a las imágenes, a las imágenes, como os dijo tu hermano, porque las imágenes tienen ojos y no ven, tienen oídos y no oyen, tienen boca y no hablan, tienen pies y no caminan, manos y no agarran. Y así como ellas habéis estado por muchos tiempos, hasta hoy, porque vosotros no dispones de ti mismo, sino esperas que te dispongan. Así han estado vosotros en esta tierra, has entrado al juego de la vida, de una vida terrenal y solo han vivido allí dentro. Porque esta vida terrenal es un juego, es un juego, mis bien amados, en donde el astuto, que es astuto os ha hecho engañar y ha preparado su terreno, siempre lo ha hecho y así has vivido durante tantos tiempos. Hermanos, sean conscientes de esta verdad.

¿Sabéis?, porque mis Discípulos en aquel tiempo, en aquellos tiempos traían, ya traían, ya sabían ellos que había una vida diferente aquí mismo en cada uno de los hombres, pero no se atrevían porque no tenían las bases, las raíces, porque ellos estaban inseguros en la vida y ya percibían, ya

sentían que venía Yo a la tierra a sacarlos de esos enredos mentales y tomaron de Mí el pan de vida, tomaron de Mí el vino divino y se saciaron y ellos comenzaron su preparación interna, hasta llegar a demostrarse su gran capacidad estando Yo a su lado. Hermanos míos, en verdad les digo, que desde entonces y desde más entonces a eso he venido, a decirles que no solo de pan vive el hombre, a eso he venido a decirles que vosotros tienes el poder de poder hacer las cosas para ti, cada uno de vosotros tiene el poder y os te pude demostrar el Poder Divino que está en el hombre, que es Dios mismo.

Oíste y has oído que Yo levanté a enfermos, que os curé a paralíticos, que hice de un pan en muchos panes, el agua en vino, vosotros has oído tantas cosas que estas pasaron. Pero no entendiste el mensaje, ni en aquel tiempo ni hoy lo han entendido que eso es para hacerles ver que vosotros es lo que tienes que hacer. Hermanos, porque hoy solo se han adornado de palabras hermosas, de buenos discursos. Pero hoy se esconden, pero en el interno de cada SER humano terrenal está su ocultes, porque hablan bonito, pero ves su corazón y es fácil comprobarlo, porque son las obras, son los hecho, hechos de SER, de ESPÍRITU lo que te representan aquí sobre esta tierra. Sabes cómo le llamé y les llamo, son campanas mis hermanos, solo son campanas y solo lo han hecho negocios, son campanas que suenan, repican y repican y de ahí no salen. Estos son ustedes, estos son mis hermanos de la tierra, pero de la esencia todavía la tienen muy escondida y están practicando el mundo del engaño todavía, así como vosotros, mis bien amados.

He aquí, Yo no les mando a predicar mi palabra, porque hoy ya no es necesario, hoy la ciencia está con vosotros, Yo les mando a realizar mi palabra, realicen mi palabra, hermanos míos, realícenla, en verdad sean amor, sean paz, sean dulzura, sean perdón, sean la inteligencia divina de Dios, sean los sanadores, sanen, mis bien amados; pero no podrás sanar mientras que vosotros no te sanes, porque es como os te dije, un ciego no puede guiar a otro ciego, ambos caerían al hoyo, hermanos, es así la verdad de tu vida. Entonces procuren sanar, procuren verificarse a sí mismo, procuren hacer las cosas demostrándose que vosotros son el Hijo del Poder y demuéstalo a tus hermanos, a mis hermanos demuéstalo, empiecen a realizar, porque solo así es como tendrán credulidad, no son tus palabras, ni aun mi palabra en ti será real si no la haces, no tendrá poder, validez en ti, ni de ti a tus hermanos.

Porque vosotros la tienes que demostrar haciendo con los hechos, no con vuestra boca. Entonces, en verdad les digo, sean fieles contigo mismo, y empieza a aborrecer amorosamente a este mundo, empieza a cambiarlo aunque sea en ti, porque no quieras salvar a tu hermano si antes no lo haces contigo mismo; cuando lo hagas contigo mismo, entonces podrás invitar a tu hermano a esta vida hermosa que vosotros ya habéis construido, pero esto será cuando lo hagas, no antes. Y he aquí, mis bien amados, todas vuestras cosas cámbialas, renuévalas, eres tú la certeza, siéntelo; eres tú la fe, siéntela para que tus cosas que están fuera de ti las puedas atraer y las puedas cambiar, las puedas modificar. Porque, si bien vosotros aquí careces, tienes un carecimiento tan grande, si vosotros aquí te has creído tan pequeño que no puedes hacer las cosas y que la vida en la tierra os les califican, no sean así, vosotros son el poder y vosotros lo puedes todo, vosotros lo puedes todo, ¿Qué hay que no puedas siendo vosotros el poder? Solo les falta y les basta tener vuestra fe como un grano de mostaza para decir que esto se haga así, que esto sea así como yo lo ordeno y sea, y sea, porque las cosas son tuyas.

Vosotros puedes, comiencen, pues, comiencen, hermanos, pero esto lo tienes que hacer ahora mismo, comienza por ti cambiando tus miedos, cambiando el lado inferior, el lado negativo, ya no siendo dos, sino uno, porque eso es lo que son vosotros, solo que vosotros turbado estás. Intégrate e integra la vida contigo mismo, integra la tierra, integra las plantas, integra todo lo que tengas a tu lado y que sea tuyo, intégralo otra vez, ya que vosotros están separados con las cosas y por eso las cosas sientes que se niegan ante ti, pero es porque están separados, es porque tú te has separado de ellas, no ellas de ti, porque ellas no tiene mando personal, porque tú eres el mando, tu eres el Creador de aquellas. Si ves que vosotros, si en vosotros ves que es más pronto tener el desamor a tu lado, es porque tú eres su creador y vienen a ti; si ves que en tu vida lo que quieres, lo bueno que quieres se te aleja es porque así te has hecho con ello.

Amados hermanos, intégrense, pues a la vida, integra todo a tu vida otra vez para que no haya dos cosas, sino seas uno con ellas y ellas sean uno contigo. Y esto, cuando esto lo hagas en ti ya no carecerás de nada, ya no carecerás de nada, porque es mentira lo que te dicen vuestros hermanos mayores de aquí de la tierra que se está acabando todo, que ya no hay nada. Hermanos, todo eso es una mentira del hombre, si vosotros son el poder, si le has quitado las cosas a la vida, a la tierra, pues intégraselas, dáselas otra vez. Hermanos, es que vosotros eres el poder y vosotros has convertido esta tierra en nada, pobreza, quita la pobreza por la gran abundancia que de vosotros sale y deja que se siembre sobre la tierra. Amados hermanos, porque si ves vosotros que todo se está acabando en tu tierra, que vuestra tierra no da su fruto, no da sus plantas, que vuestra tierra se está agotando, los animales, las plantas, los aires, los mares, las aguas de la tierra, todo esto está sucediendo, aconteciendo, porque solo están vosotros haciendo el caos.

Hermanos, a vosotros les digo, ámame y ama todo, convierte todo, ¿de qué carecerás? ¿No Yo os te he dicho que el que viva conmigo, el que esté a mi lado no os le pasará nada?, ¿que podrá ver caer a mucho y muchos a su diestra?, ¿qué podrá ver las catástrofes que pasarán, más él no será tocado? Esto, mi amada humanidad lo tiene como literal, pero esto, esto es de vuestro espíritu, de vosotros, hermanos míos, reconocerse así como Yo les digo y esto hará que en vuestra vida seas la fortaleza, seas el fuerte y hagas tu propio mundo.

Porque vosotros durante muchos años, miles solo están, solo les han sometido al atenuamiento y solo están ahí, están bajo las órdenes de un hombre, de un hombre infiel, de un hombre negativo, de los hombres que están aquí como cabezas principales de esta tierra, porque son ellos los que deberían respetarles a vosotros, no vosotros a ellos, tendrían que ser ambos donde no existiera la diferencia de lo más y lo menos, pero aquí en tu mundo hay todo esto, entre ellos están vosotros contaminados, minados.

De esto se trata, mis bien amados, que vosotros seas conscientes de esta realidad y comiences hacer para ti mismo las cosas, vosotros podéis convertir todo de ti, vosotros lo puedes hacer, hazlo, mis bien amados, y sean felices. Pero es necesario salirse de esos estatutos del hombre y convertirte y ser el SER LIBRE, el salirse del juego de esta tierra, de estos hombres y estar aquí y vivir aquí, porque es de vosotros la tierra, es de vosotros esta tierra, porque el CREADOR ÚNICO os la ha hecho para vosotros. Acá en la vida sagrada no existe la disputa, no existe, solo es en tu tierra, solo aquí en la tierra es donde se ven como lobos feroces, como serpientes, es aquí en la tierra que se ven como tales. Pero, en verdad os digo, no hay un Dios ajeno, todo eres tú mismo, vosotros son Dioses de sí mismos, son Dioses de sí mismos, son los creadores de toda la trayectoria que has traído tú mismo, la has hecho, sí, hermanos.

Vosotros tienes que tomar consciencia que no eres nuevo, no son nuevos, es nuevo tu cuerpo, tu cuerpo me has de hablar que tienes tantos años que tienes aquí, pero ese es tu cuerpo nada más, VOS COMO SER ERES ETERNO y como eterno has vivido, has tomado un cuerpo, lo has dejado y has vuelto a tomar el cuerpo y lo sigues dejando y tantas veces, miles de veces has estado aquí. Vosotros te desconoces y tomas como historia tu pasado, pero esa historia tú la has hecho la historia, la has vivido. Benditos sean vosotros, benditos sean vosotros, cuidense, hagan bien vuestras cosas, sean amor, os digo, sean conscientes que son vida, hermanos, perdónense a sí mismos, perdónense todas las deudas y los hechos que han hecho. Libérense, cambien todas vuestras creaciones, cámbienlas, cámbienlas y háganlas a este día de hoy y solo hoy vivan, vivan, hermanos, vivan.

Porque solo hoy, solo por hoy, solo hoy estás aquí, solo hoy es la consciencia divina, solo hoy estás en el punto exacto y gocen, gocen, hermanos, ya no estén divididos. Hermanos, entre vosotros no tienes que dividirte, ni entre nadie, os digo, mis bien amados, integren la vida, integren este mundo, integren otra vez cambiándolo todo, vosotros tienes que sacar de dentro de ti el poder que eres, no esperen que venga un poder afuera, que el poder venga de afuera, no mis bien amados, no, tienes que sacarlo de dentro de ti, de dentro de ti lo vas a sacar y lo tienes que sacar, porque tu poder es el que hace todas las cosas que quieres, solo que estás perdido ahí en tu mentecita, solo que no reconoces que tú mismo has hecho todo lo tuyo, que en ti está bien y mal y así has clasificado las

cosas para ti, pero sé consciente que eso es tuyo, sé consciente que hoy lo tienes que cambiar, que tienes que cambiarlo todo para que no haya tinieblas, no existan las dudas, no exista el fracaso, no exista el no puedo, para que todo eso ya no exista y solo esté lo que quieres. Conviértelo, pero conviértanlo, todo puedes convertirlo de ti, de ti, mis bien amados, de ti en ti todo lo puedes, hazlo, háganlo, háganlo para que vuestra vida esté llena, llena de vida, llena de amor.

Es pues, como Yo les digo en esta rica mañana, en esta hermosa mañana, canten ahí en vuestra consciencia, dejen que salga esa música interna, dejen que salga el amor interno, dejen que salga la paz interna. Porque vosotros sois como las fuentes, ¿caso de las fuentes el agua viene de arriba a abajo?, ¿no ves que la fuente siempre es de abajo hacia arriba que brota el agua?, ¿no ves, acaso las plantas vienen y se siembran, no ves que brotan de la tierra?, ¿caso ves que el agua cae, el agua cae, si la ves que cae, primero viene de la tierra, primero sí viene de la tierra y cae, pero primero viene de la tierra, no de allá del espacio, mis bien amados, ¿no todo es así en tu tierra?, ¿caso vosotros has hecho una casa en el aire?, ¿no ves que tienes que sepultar el cimiento? Mis bien amados, fijaos de la vida cómo la has hecho, pero todo esto está así por vosotros, así has caminado y así has hecho tu vida.

Todo es un engaño mental, porque así vos te has creído, has creído que eres tan pobre y se manifiesta aquí en la tierra, has hecho las enfermedades y las has manifestado en el cuerpo. ¿O vosotros crees como tus hermanos que éstas vienen a ti, que salen de otros rumbos a ti? Todo esto es tuyo, es lo tuyo, esto sale de ti, mis bien amados, las enfermedades el hombre las busca por fuera y las quiere encontrar por fuera y nunca han sabido nada. Hermanos, pero a vosotros les digo que esto sale de dentro, esto está en tu corazón, en tus sentimientos, en tu alma esto es lo que traes de las vidas pasadas y estas se manifiestan porque las tienes que cambiar, transformar y para que las transformes las tienes que sentir, si no cuándo las sentirías. Esto es necesario para ti para que vosotros les des transformación. Por eso os digo que hoy mismo puedes darle transformación, transformen, ¿quieres que tu cuerpo, quieres sentirlo bien? Siéntete bien en tu alma y tu alma, que es la que pasa las energías a tu cuerpo, las ha de pasar y tu cuerpo las ha de sentir y el fuego de la vida, de vuestro SER, de vuestro espíritu que eres quemará los sufrimientos de esta carne, de este cuerpo y entonces pondrás en descubierto las teorías del hombre.

Hacerlo, pues, vosotros, hacerlo vosotros porque si crees que es tu tiempo, es tu tiempo hacerlo. ¿No es eso lo que mi hermano y tu hermano Pablo demostró sobre la tierra?, ¿no es eso, pues? Hermanos míos, vuestro hermano Pablo demostró esta gran verdad de sí mismo, él pudo salvarse, sanarse del gran veneno de la serpiente cuando fue picado, él lo hizo. Y así todos mis Discípulos comprobaron que hay una vida hermosa, hay una vida que no te la da el hombre, hay una verdad que el hombre ni puede darte. Y eso es lo que vosotros tienes que realizar, si no, pues entonces júzgate si eres conmigo. Hermanos, hoy tienes la oportunidad, hazlo contigo, prepárate, haz esto, hazlo creyendo que estamos juntos, lánzate a hacerlo y ya verás que no morirás, que no habrá más muertes para vosotros como SER y siempre serás el eterno SER como lo has sido, hoy con esta consciencia seas libre y justa, amorosa.

Amados hermanos, sánense, sanen, pues, vuestro cuerpo por el tiempo en que están en él, porque tienes que aceptar lo que un día menos pensado este cuerpo ya no va a ser tuyo, seguirás tu camino como un SER libre y en su tiempo podrás volver a la tierra a un cuerpo y podrás vivir tal y como es ahorita, porque vosotros fuiste lo que eres un SER y tomaste cuerpo, después dejaste un cuerpo y viviste otra vez como SER y así hasta hoy. Hermanos míos, vosotros son benditos en esta hora, sigan, sigan haciéndolo, sigan sometiéndose a sí mismos, termina con tus lados negativos que hacen la diferencia ante ti mismo y te convierten en dos, porque así vosotros lo has creado. Prepárense, prepárense hoy, pues, Yo os les invito a que vosotros te unas de verdad conmigo y hagamos juntos todo esto que Yo les digo que es maravilla, porque aquí en tu tierra, porque tus hermanos y mis hermanos, están lejos de esta verdad, porque no creen que existe este mundo divino en vosotros, en el hombre, en vosotros, hermanos. Pero vosotros hazlo, déjame que Yo lo haga contigo, déjame que Yo esté contigo, déjame que Yo te lleve hacia dentro de ti, déjame, mis bien amados, en verdad hazte uno conmigo, como Yo lo Soy contigo.

Benditos vosotros sean, todos, mis bien amados, en verdad les digo que cada quien, cada uno de vosotros trae vuestras legiones de SERES, pero quiero decirles que no son SERES ajenos a ti, cada quien trae sus SERES, los SERES que vosotros has hecho en tiempos pasados, vosotros traes muchos SERES que vosotros hiciste y que vosotros en ellos estuviste, fuiste manifestado como ellos y en ellos sobre la tierra hiciste y esos son los que están contigo y solo ellos pueden hacerte daño a ti porque son tus creaciones y solo ellos pueden andar contigo porque son tuyos y dejarán de ser cuando vosotros los cambies con vuestros arrepentimientos y vuestro amor y vuestra sabiduría. Solo ellos pueden hacerte daño hoy, pero estos son tuyos, no son ajenos, nadie ajeno puede dañar a nadie. Existe esa Ley Divina, solo eres tú mismo quien te castigas, quien has traído de muchos, de miles de años has logrado hacer esas legiones y esos son los que te hacen daño porque son tuyos, ellos reclaman, ellos te reclaman porque son tuyos, ellos te pueden maltratar hoy porque tú los hiciste. Que quede claro en tu mente, en tu corazón, pero no es ningún SER ajeno. Mirad, mis bien amados, no hay ningún Satán ajeno que pueda dañarte, están tus propios Satanes, están los Satanes que tú mismo has hecho desde muchas vidas atrás, vosotros los hiciste y estos son los que te hacen daño hoy porque son los karmas del ayer, son tus propios karmas, tus propias creaciones las que les están haciendo daño. Pues vosotros tendréis que remediarlos, tendréis que cambiarlos para que dejen de ser y os le dejen en paz, son tuyos, es por eso que siempre les digo, amen, perdonen, perdónense.

Sean conscientes que son alquimistas, que todo lo han cambiado y cambien al día de hoy lo que vos quierdes y entonces verás la luz, una vida nueva, entonces reconocerán que solo tú eres el Dios de ti mismo, el Dios de tus cosas. Porque vosotros tienes un puente en tu vida con vuestro hermanos, que es el permitir, vosotros ese es tu puente, el permitir, pero eso no es malo porque son hermanos, lo que has permitido vosotros antes, son los acuerdos para hacer algo que de vosotros ha salido, eso es lo malo cuando vosotros quedas con tu hermano que van hacer cualquier cosa en este mundo negativamente.

Pudiera hablarte más de esto, pero hasta aquí es suficiente, pero si supieras cuánto les he dado, si vosotros supieran cuánto les he dado, cuánto he despertado, pero espero que vosotros logres darte cuanta aquí y ahora. Benditos sean, este es mi regalo, esto es lo que Yo les doy a vosotros, esto es tuyo, es de vosotros, esto todo es de vosotros, hermanos, esto es porque lo saco del fondo de vuestro SER, de vosotros, lo que tienes abajo y no lo sacas a la luz, todo esto es lo que tienes y Yo os vengo a sacarlo de dentro de ti para que te liberes, se liberen y puedan se SERES de luz, SERES armónicos, SERES andando en la tierra con esa consciencia abierta, limpia, pura, con ese conocimiento real y esto se los digo para que no os se engañe nadie., para que nadie pueda engañarles a vosotros, porque no hay SER ajeno que les haga daño, al menos que vosotros tengas una afinidad, hayas tenido que ver con aquél hermano, sus demonios están contigo y tus demonios con él y se hacen daño entre sí. Pero vosotros son absolutos, son libres, sí, mis bien amados y de vosotros depende todo, todo lo que vos quieras y lo que no quieras.

Benditos sean todos, hermanos, vivan en paz, sean la paz, sean amor, sean bendiciones, sean dulzura, sanan, sanen, mi pueblo mío, sanen en vuestra alma y por añadidura vuestro cuerpo será sano y les servirá por el tiempo que tengan que estar aquí en la tierra, porque es un tiempo tu cuerpo, vuestro cuerpo la estancia aquí es un tiempo en tu cuerpo. Un día que vosotros no lo sabes vendrá y habrás de dejarlo y solo te acompañará la sabiduría si la tienes, si la llevaste, te acompañará la luz si la llevaste, te acompañara la salud mental y álmica si la llevaste y esa será tu dicha y tu gloria. Pero si en caso no la llevas, no te apresuras, entonces llevarás turbaciones, llevarás penumbras, llevarás amarguras, llevarás insatisfacciones y estos acabarán contigo porque son como parásitos del alma.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí Yo les dejo por esta mente, por esta consciencia. Pero ¿saben? Y tienen que saberlo bien que Yo Soy un SER, un SER de amor, el SER de luz, el SER sempiterno, Yo Soy aquí en la tierra con los hombres de buena voluntad, con aquel que desea salir Yo Soy en su corazón o sea en su alma. Y a vosotros, pues, les digo, deben de dejar todo, todo lo que no sea tuyo déjalo y enfréntate a lo tuyo, haz lo tuyo y vívelo, no quieras vivir, no traigas nada de afuera, hermanos, porque nada es, lo que importa son vosotros. Hermanos míos, el darte cuenta

de ti es lo importante, no busques más porque esto es entretenimiento. Sean vosotros los SERES que realizan, los SERES que hacen, los SERES que cambian, que pueden cambiar rumbos, sean vosotros porque eso es la ganancia de vosotros. He aquí, hasta siempre, pues, hermanos míos, hasta siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, cuando te refieres al pan sin levadura, sabemos que el pan es la sabiduría, es la verdad universal, la verdad divina. Pero, cuando te refieres al pan sin levadura, ¿qué es lo que quieres decir?

Pues, en verdad, te digo, hermano, en la tierra, ¿para qué se usa la levadura?

-Para elevar el pan, para hacerlo más voluminoso.

Pues, en verdad, mi palabra es sin levadura. Mi bien amado, no leva.

-Pero aún tengo duda. La verdad levada, o sería la verdad no levada. ¿Cuál sería?

La no levada, hermano mío, la verdad que libera.

-El hermano Placencia hace un silencio meditativo por no tener muy claro las respuestas del Maestro.

Y sigue, síguele, sigue escudriñando ahí en tu conciencia. Porque mi palabra no miente, esa palabra no miente.

-Entonces la levadura sería, como el equivalente a sin mentir.

Así es, mi bien amado. Bendito seas, bendito seas. Espero que esté satisfecha tu alma y espero que vuestras almas estén satisfechas, hermanos míos.

La paz, pues, sea con vosotros, sea contigo, hermano mío, bendito seas, hermano mío, Yo te bendigo. Pero Yo te digo una cosa, **quita tu mente sobre las demás cosas, solo ubícate en ti mismo, cree que tú eres el SER, créelo, eres el SER que has venido desde muchos, distintos pueblos, distintas naciones y que has venido aquí a esta región, a esta tierra, a este lugar para buscar un reconcilio contigo mismo y para no hacer más guerras, más desacuerdos, para no hacer más disturbios en la vida. Cree que has llegado aquí TÚ SER para encontrar tu propio gozo, tu propia felicidad, tu propia seguridad, para encontrarte contigo mismo y comenzar a hacer, que es lo que os te toca hacer, para demostrarte a ti que eres el SER, que eres el Dios de ti mismo y para que puedas demostrárselo a tus hermanos, a mis hermanos. Cree que ya estás aquí para esto y tienes mucho que hacer contigo mismo, porque tienes muchas cosas que vencer a ti mismo, tienes mucho que dejar muy bien establecido en tu mente. Y Yo te bendigo, hermano, Yo te bendigo y que las fuerzas de tu SER sean mayores y puedas vencer tus lados negativos.** Así como a ti, también se lo deseo a mis hermanos, porque no son diferentes a ti, no son diferentes a ti, hermano, todos mis hermanos tienen la misma enfermedad mental que tú tienes. ¿Os entiendes?

-Sí, Maestro.

Benditos seas. Y sigue adelante, no te turbes y Yo os aseguro que Yo estoy contigo y estaré, y me haré invisible contigo y me haré visible, palpable ante ti y por las noches platicaremos. Yo os aseguro esto, porque tienes que dar muestras de que Yo Soy Vida, de que Yo Soy Eternidad, de que Yo Soy el Poder. Esto lo tienes que hacer para que Yo esté contigo y estemos juntos y podamos demostrarle al mundo, a la entidad que Dios no está afuera, no está en ningún lado, que Dios está aquí, muy dentro está. Así lo haremos, así seguiremos.

-Así es Maestro. Porque tú no vienes, ni el Padre-Madre-Dios viene, sino que se manifiesta, porque siempre está en nosotros, en lo interno.

Así, es.

-Entonces, tú no vienes, tú te manifiestas.

Sí, mi bien amado, si bien amado. Y salgo del hombre, del hombre mismo cuando me saca, cuando me tiene oculto, estoy oculto en el hombre. Todo es de vosotros, mis bien amados. Un día mi

humanidad entenderá las cosas y se habrán de quitar todo lo que tienen, lo que han tomado como literal en la vida. Mi bien amado, bendito seas y benditos todos. Para siempre, pues, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.